

# BALONMANO

## B. M. GRANOLLERS

# 23

## GRUPO COVADONGA

# 22

### POCO FALTÓ...



Poco faltó... y aunque se ganó de un sólo gol, todo el partido estuvimos en vilo, el veterano equipo del Grupo Covadonga, con hombres muy experimentados y correosos, le puso las cosas muy difíciles a nuestros noveles jugadores, que todo hay que decirlo bajaron bastante en cuanto a rendimiento con relación a anteriores choques y, que no pudieron despegarse en el marcador lo suficiente para jugar el balón de manera tranquila y lograra así afianzar el partido de forma definitiva.

Los asturianos, plenos de moral, tras haber conseguido en el último encuentro doblegar al Barcelona, vinieron con la lección bien aprendida, su defensa estaba muy mentalizada a parar a nuestros lanzadores más peligrosos y, así una y otra vez usando de todos los medios a su alcance impedían casi por completo las acciones de nueve metros y, solamente acciones individuales de Castellvi y Laor-

den nos permitía seguir marcando goles con lo que las esperanzas de no sufrir un tropezón continuaban en alto.

Las oscilaciones en el marcador fueron constantes, sin que ninguno de los dos equipos consiguiera aferrar un resultado, el partido, mal jugado por parte del Granollers, sin orden técnico y táctico debido a las prisas por querer adelantarse no hacía sino entregar balones continuamente a su oponente que con un juego fácil y práctico, basándose en las acciones continuas de sus hombres de 2ª línea (antirreglamentarias muchas veces), permitían a Meana Llaneza y Alfonso entrar hasta cerca de Cid y fusilarlo, sin que tampoco nuestro portero estuviese muy afortunado.

El Granollers ha pecado de demasiada precipitación en el juego y bastante infortunio en el momento de lanzar a portería, ya que a pesar de que Ricardo, el portero gijonés, tuvo una buena actuación, los

locales estrellaron 8 balones en los palos y fallaron balones con toda la portería para ellos, sin duda los nervios actúan mucho más cuando se quiere asegurar un lanzamiento. El contraataque, que lo practicó el Granollers, acusó las mismas características que todo el juego, se fallaron los pases decisivos entregándose balones que significaron tantos para los contrarios, que sin la prisa que agarrotaba a nuestros jugadores, quizás hubieran sido los que hubiesen decidido con más amplitud el marcador. Sin embargo, no todo fue negativo en este partido; una vez más se demostró que se puede jugar mejor o peor, pero las ansias de triunfo no se pierden en ningún momento y que posiblemente estas ganas enormes de vencer, sean causas de precipitación por las que se producen estas pérdidas de balón que ya nos costó la pérdida en ARRATE y se ha estado a punto de tener un disgusto serio con el GRUPO COVA-

DONGA, por la misma razón. El día que el equipo consiga no perder esa cantidad de balones tontos, tendremos un equipo tremendamente efectivo, y que sabiendo superar, como saben, situaciones difíciles, nos proporcionarán más que insospechadas alegrías.

Ahora hay quince días de descanso en la Liga, por partidos internacionales de nuestra Selección, quince días que nos permitirán seguir trabajando en lo que aun no se acierta, sin olvidarnos por supuesto que son neófitos en la D. Honor la mayoría de nuestros jugadores; luego nos espera el Barcelona, uno de los partidos claves y, que sabemos que nuestro equipo espera con ilusión y ganas ya que aunque en teoría el poderoso Barça ha de ganar, cuando acabe el partido veremos si son capaces estos chicos de conseguir un Granollers lanzado a los lugares altos de la tabla, hecho en el que a principio de temporada ni siquiera soñábamos.

Los árbitros, estuvieron regular, actuaron de forma descoordinada, no encontrando su lugar en el campo y, perjudicaron con sus decisiones a los dos equipos, al Granollers en momentos decisivos del partido, sobre todo en la aplicación de la ley de la ventaja, pero hay que hacer notar que dentro de sus desaciertos tuvieron una honradez que ya es de agradecer, sabiendo lo que corre por algunos campos.

Para la próxima semana, daremos información completa de los demás equipos del B.M. GRANOLLERS, en sus respectivos Campeonatos, en los que destacan los dos equipos Juveniles 1ª Categoría, que van líderes e imbatidos y con enormes posibilidades de clasificarse ambos para el Campeonato de España, y los demás merecen una atención especial por los resultados que están consiguiendo.

**ALINEACIONES Y GOLEADORES**  
GRUPO COVADONGA. - RICARDO: ESPINA(5-3p); SUSO(1); HERRERO(1); DE LA FUENTE; MORAL(3); ALFONSO(3); MEANA(5); LLANEZA(3); MENDOZA; PARRAJA(1); COLUNGA(P.S.)

B. M. GRANOLLERS. - CID; LAORDEN(3); CASTELLVI(9-3p); PIGON(5-3p); ALVARO; JORDA; ESCUDERO; SOLABERRIVARO; JORDA; ESCUDERO; SOLABERRIETAZ(2); ALVAREZ(2); PUIG(1); CULEO

Fotos: J. MAS

